

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang Impelementasi pembelajaran kitab Fathul Qorib dalam menoptimalkan beasiswa *study* luar negeri di Madrasah Aliyah (MA) Nazhatut Thullab Prajjan Camplong Sampang dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Bagaimana implementasi kitab Fathul Qorib dalam mengoptimalkan beasiswa *study* luar negeri di pondok pesantren Nazhatut Thullab Prajjan Camplong Sampang. Implementasi pembelajaran kitab fathul qorib yang dilakukan oleh Madrasah Aliyah (MA) Nazhatut Thullab ada dua metode, yang pertama metode sorogan pembelajaran menggunakan metode sorogan sangatlah efektif dan membantu dalam proses belajar mengajar karena selain memudahkan santri dalam menguasai kitab, juga membantu guru dalam mengawasi siswa, karena proses pembelajarannya hanya satu siswa yang maju secara bergantian dengan membawa kitabnya, dan yang kedua menggunakan diskusi Metode ini bertujuan untuk melatih daya nalar dan keaktifan siswa dalam mengoptimalkan literasi membaca dan mengkaji setiap permasalahan secara mendetail.
2. Dalam mengoptimalkan beasiswa *study* luar negeri di Madrasah Aliyah (MA) Nazhatut Thullab tentunya tidak terlepas dari adanya dua faktor yakni, faktor pendukung dan faktor penghambat, adapun yang menjadi

faktor pendukung yaitu ada dua, yang pertama faktor internal yang meliputi minat, dan bakat, yang kedua faktor eksternal yaitu, peran guru yang mumpuni, alumni, Mayoritas siswa adalah santri yang muqim, dan lingkungan pesantren. Kemudian yang menjadi faktor penghambat dalam mengoptimalkan beasiswa *study* luar negeri ada dua, pertama faktor internal yakni, latar belakang siswa yang berbeda, dan faktor material.

B. Saran

Adapun saran adalah sebagai berikut :

1. Kepada kampus Institut Agama Islam Tribakti (IAIT) Kediri diharapkan untuk memberikan pelajaran tentang implementasi pembelajaran Kitab Fathul Qorib ini lebih mendalam agar mahasiswa lebih paham terhadap implementasi pembelajaran Kitab Fathul Qorib.
2. Kepada Mahasiswa/I Fakultas Tarbiyah terutama kepada mahasiswa Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) Institut Agama Islam Tribakti (IAIT) Kediri disarankan agar dapat meneliti lebih jauh permasalahan ini, sebagaimana penulis sadari bahwasannya skripsi ini jauh dari kata sempurna. Sehingga peneliti dimasa yang akan datang bisa lebih dalam lagi meneliti permasalahan ini.
3. Kepada pembaca yang membaca skripsi ini disarankan, apabila terdapat kesusahan dalam memahami penelitian ini dapat melihat penelitian yang lain yang hampir sama dengan penelitian ini. Dan apabila menurut pembaca dalam penelitian ada baik atau sesuai maka diambil dan diamalkan, jika tidak sesuai maka tinggalkanlah.

4. Kepada Madrassah Aliyah (MA) Nazhatut Thullab Prajjan Camplong Sampang disarankan agar skripsi ini dijadikan acuan untuk mengembangkan pembelajaran kitab fathul qorib dalam mengoptimalkan beasiswa study luar negeri, sehingga saran dari peneliti namun disarankan juga agar skripsi ini tidak dijadikan acuan satu-satunya harus mencari acuan yang lain seperti buku, jurnal, pakar dan sebagainya yang berkaitan dengan pembelajaran kitab Fathul Qorib.

